



► La jornada en Las Condes tuvo momentos caóticos, en medio de centenares de personas que llegaron a buscar tulipanes.

Incidentes, peleas y desmayos: así termina la celebración del Día del Tulipán

La gran cantidad de personas que acudió a la convocatoria en el frontis del Teatro Municipal de Las Condes provocó cortes de calles, la suspensión del tránsito y el cierre de la estación El Golf del metro.

Javiera Arriaza

Por tercer año consecutivo se celebró el Día del Tulipán -organizado por la Cámara de Comercio Chileno Holandesa- como bienvenida a la primavera. Sin embargo, el evento terminó con incidentes, peleas, desmayos, calles cortadas y una estación de Metro cerrada.

En el marco de la celebración de dicho día

y replicando una tradición similar que se desarrolla en Países Bajos, la tarde de este jueves se iban a regalar 50.000 ejemplares de estas flores en el frontis del Teatro Municipal de Las Condes. Y como el llamado era público, se provocó una alta y poco esperada afluencia de personas que querían su tulipán. La organización y seguridad no dio abasto.

Por ello, las autoridades de Metro se vieron obligadas a cerrar la estación El Golf, que estuvo por varias horas sin detención de trenes. Además, se restringió la circulación de vehículos en la pista derecha de buses en la avenida Apoquindo ante la gran concurrencia.

Desde las 15 horas

La entrega de las flores estaba programada para iniciar a las 15.00 horas, sin embargo, debido a que cerca del mediodía las calles alrededor del teatro ya contaban con cientos de personas haciendo fila, obligó a que la organización tomara la decisión de entre-

gar los ejemplares una hora antes. La situación generó un caos y cientos de asistentes se quedaron con las manos vacías.

Con todo, la situación provocó que Carabineros llegara al lugar para controlar el orden. También se contó con la presencia del Cuerpo de Bomberos que trabajó en la evaluación de personas afectadas en la actividad, que se desarrolló entre las calles Reyes Lavalle y La Pastora, en Las Condes.

Incluso, la policía uniformada y miembros de la seguridad municipal debieron interrumpir el tránsito que iba por Av. Apoquindo, de oriente a poniente, y desviarlo hacia Los Militares y Av. Américo Vespucio, lo que provocó un gran atochamiento de vehículos y buses de la locomoción colectiva, el que en un momento se extendió por varias cuadras.

Organizadores

Marcelo Wachtel, gerente de la Cámara de

Comercio Chileno Holandesa, admitió que "por la gran cantidad de gente que nadie imaginó o pudo prever que iba a llegar, obviamente se desbordó la situación".

Sin embargo, aseguró que "no ha pasado a problemas mayores", reiterando que "solamente que llegó muchísima gente que nadie pudo imaginar".

"Por mucha seguridad que tú puedas poner, si llega una cantidad de gente tal como la que llegó hoy día (ayer), es muy difícil en realidad contener y predecirlo", sostuvo, añadiendo que "la municipalidad dispuso y colaboró de la mejor forma y con la mayor cantidad de recursos humanos que pudo poner a disposición de nosotros".

Junto con ello, Wachtel realizó un llamado apelando a "la educación cívica, a la cultura. Comparemos países. Chile siempre dice que 'queremos ser como Nueva Zelanda, queremos ser como Países Bajos'. Bueno, seamos también en ese ámbito". ●